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VISITAS
ALA JOVEM DO PARTIDO 
PROGRESSISTAS

O João Victor assumiu a 
coordenação da ala jovem 
do Partido Progressistas 
em Uberlândia. Falamos 
sobre participação  nos 
debates políticos e 
tomada de decisões.



LIDERANÇAS TRIÂNGULO 
MINEIRO E ALTO PARANAÍBA

Encontro com lideranças e 
representantes políticos do Triângulo 
Mineiro e Alto Paranaíba para discutir 
as demandas dos municípios e planejar 
ações orçamentárias futuras.  Vice-
Prefeito de São Gotardo, Paulo Eugênio; 
Prefeito de Coromandel, Fernando 
Breno e os vereadores Anderson 
Machado e o Matheus Machado; o Ex-
Prefeito de Perdizes, Vinicíus Barreto e a 
Prefeita de Araporã, Renata Borges.



 REUNIÃO 1º SIMPÓSIO 
REGIONAL DE BIOINSUMOS

EX-DEPUTADO FEDERAL 
FRANCO CARTAFINA

No dia 11 de agosto, acontecerá em 
Uberlândia o 1º Simpósio Regional 
de Bioinsumos. Tive um encontro 
para cuidar dos prepativos desse 
importante evento.

Conversa boa com o ex-deputado 
federal Franco Cartafina para 
discutir projetos para o Triângulo 
Mineiro, Alto Paranaíba e o 
fortalecimento do  Progressistas 
para as futuras eleições municipais.



VEREADORES 
DE UBERLÂNDIA

Conversa de legislativo para 
legislativo! Bati um papo com 
vereadores de Uberlândia, Eduardo 
Moraes, Ronaldo Tannus e Walquir 
Amaral em meu escritório regional.



REPRESENTANTES 
CONAFER

EMPRESÁRIOS DE 
UBERLÂNDIA

Encontro com o Thiago, 
representante da Confederação 
Nacional de Agricultores Familiares 
e Empreendedores Familiares Rurais 
(CONAFER), e com a Secretária do 
Agronegócio, Economia e Inovação 
de Uberlândia, o zootecnista Igor 
Machado e a veterinária Andrea 
Leão para falar sobre o projeto Mais 
Leite, recém-lançado pela Prefeitura 
de Uberlândia.

Reunião com o CEO da BestWay 
Seeds do Brasil, Fábio Badaró, e o 
Head da Galápagos Capital em 
Uberlândia, Carlos Testa. Recebi o 
convite de inauguração da Nova 
Unidade de Beneficiamento de 
Sementes.



LIDERANÇA 
SUL DE MINAS

Alegria em receber a liderança 
política da cidade de Boa Esperança, 
Aderson de Souza. Falamos 
sobre a segurança no campo e a 
importância das patrulhas rurais 
para os produtores.

NORALDINO JUNIOR
Encontrei com o deputado 
estadual de Minas Gerais, 
Noraldino Júnior.



PROCURADOR 
DE CARNEIRINHO

Recebi o procurador do município 
de Carneirinho e liderança política 
Ginomar, o Gino. Conversamos sobre 
as demandas da cidade e dos 
distritos rurais na área da saúde, 
educação e infraestrutura.



AÇÕES

CULTO ESPECIAL 
SANTA CEIA

Participei do Culto 
Especial da Santa Ceia 
na Casa da Benção 
Uberlândia. Fui muito 
bem recebida pelos 
fiéis, pelo pastor Roger 
Mendes e agradeço 
demais o convite.  



PROGRAMA MAIS LEITE E 
SEMANA DO PRODUTOR RURAL

A Prefeitura de Uberlândia lançou o 
Programa Mais Leite, que orienta os 
produtores da agricultura familiar que 
trabalham com a bovinocultura de 
leite. Também foi lançada a Semana 
do Produtor Rural, em parceria com 
IFTM, Sindicato Rural, Emater, Sebrae, 
Senar e Conafer.



FILIAÇÃO MULHERES 
PROGRESSISTAS

Mulheres na política são 
fundamentais para a 
construção de uma sociedade 
igualitária e progressista! Por 
isso, promovi um encontro em 
Uberlândia para a filiação de 
novas mulheres ao partido e 
também uma oportunidade de 
reencontrar antigas membras.



INÍCIO DA FESTA 
DO CONGADO

Quem vive em Uberlândia já 
sabe: a Festa do Congado é 
uma das mais tradicionais 
e lindas da nossa cidade! E 
eu estive na praça da Igreja 
do Rosário e São Benedito 
para a Benção das Bandeiras, 
cerimônia que marca o início 
dessa festa.



FESTA JULINA NOSSA 
SENHORA DE LOURDES

Fui prestigiar o último final 
de semana da festa julina 
promovida pela Comunidade 
Nossa Senhora de Lourdes, 
no bairro Marta Helena de 
Uberlândia.



OBRAS SANEAMENTO E 
ESGOTO EM UBERLÂNDIA

 Uberlândia é referência 
nacional e a melhor de Minas 
em saneamento básico. 
O prefeito Odelmo Leão 
anunciou um investimento de 
R$ 100 millhões. O contrato 
firmado entre a Prefeitura e a 
Caixa Econômica Federal vai 
possibilitar a ampliação da 
infraestrutura em saneamento 
nas zonas leste, oeste e sul.



LIVE DESAFIOS DA 
PECUÁRIA LEITEIRA

REUNIÃO ACIUB

Eu e o Amarildo Gonçalves, 
presidente da Estância 
Tamburil, batemos um papo 
sobre os desafios da pecuária 
leiteira no Brasil e eu tive a 
oportunidade de contar um 
pouquinho das ações que estou 
desenvolvendo em Brasília. 

À convite da ACIUB, participei 
de um encontro para falar 
sobre os impactos da 
reforma tributária recém-
aprovada para os municípios 
e, consequentemente, para a 
população.



TECNOAGRO 2023

Uberlândia sediou a primeira edição 
do TecnoAgro em Minas Gerais. 
Com a presença do governador 
Romeu Zema, o evento buscou 
atrair investimentos, capacitar os 
profissionais da área, desenvolver a 
economia e o agronegócio regional.



REPRESENTANTES 
SICREDI

REUNIÃO  MDA

Tivemos um encontro com o 
gerente regional do SICREDI, 
Leandro, com o Bruno e a 
Monalisa, gerentes de unidades 
em Uberlândia. O valor 
repassado aos clientes da 
cooperativa na cidade foi de 
R$4,5 milhões. 

Mais uma reunião no Ministério 
do Desenvolvimento Agrário e 
Agricultura Familiar (MDA). Neste 
encontro virtual, contamos com a 
presença dos membros da FPPL, 
deputados estaduais, OCB, CNA, 
ABRALEITE, CONTRAF, FETRAF, 
CONTAG, UNICOPAS, EMBRAPA GADO 
DE LEITE e outras instituições para 
pensar em medidas que valorizem 
a produção de leite nacional, já 
conseguimos alguns avanços.



REUNIÃO SEC. DE 
AGRICULTURA DE 
MINAS GERAIS

REUNIÃO AMVAP

Melhorar as condições dos produtores 
de leite. Esse foi o tema da minha 
reunião com o Secretário de Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento de Minas, 
Thales Fernandes; o presidente do 
Sistema FAEMG, Antônio de Salvo; do 
Sindicato Rural de Uberlândia, Thiago 
Silveira; representantes da OCB, Vicente 
Nogueira e Fernando Pinheiro; e vice-
presidente da Comissão Nacional de 
Leite da CNA, Jônadan Ma.

Participei da reunião da Associação 
dos Municípios da Microrregião 
do Vale do Paranaíba (AMVAP). 
Com a presença de prefeitos de 
diversas cidades da região e outros 
representantes políticos, tive a 
oportunidade de contar as minhas 
ações de mandato e explicar alguns 
pontos da Reforma Tributária. 



SELO MULHERES 
PROTEGIDAS

REUNIÃO OSVALDO 
REZENDE

A Prefeitura de Uberlândia 
lançou o selo “Mulheres 
Protegidas”. Idealizada por 
mim, a ação é mais uma 
forma de enfrentamento à 
violência. Os estabelecimentos 
interessados serão treinados 
para agirem corretamente e, 
assim, certificados com o selo.

Estive em uma reunião na 
Associação de Moradores do 
Bairro Osvaldo Rezende para 
falar das obras de melhoria 
urbana do Trevo Osvaldo de 
Oliveira (Trevo do Val). Falamos 
sobre um encontro que tive 
recentemente com o diretor-
geral do DNIT para tratar 
desta situação e de outras de 
interesse do município.



DIA DO MOTORISTA

VICE-GOVERNADOR 
DE MINAS

Dia 25 de julho é celebrado 
o Dia de São Cristovão, o 
padroeiro dos motoristas 
e eu acompanhei um café 
da manhã especial na 
Central de Ambulâncias de 
Uberlândia. Uma homenagem 
para aqueles que além do 
transporte, são responsáveis 
por salvar vidas.

O vice-governador de Minas 
Gerais, professor Mateus 
Simões, esteve na Prefeitura 
de Uberlândia para um 
encontro com  deputados, 
secretários, vereadores, 
empresários e representantes 
de diversos setores. Falamos 
sobre a Reforma Tributária, 
desenvolvimento dos 
municípios e atuação do 
Estado.



INAUGURAÇÃO 
BEST WAY SEEDS

 MOBILIZAÇÃO NO 
SETOR LEITEIRO

Acompanhei a inauguração 
da segunda unidade 
de armazenagem e 
beneficiamento de sementes 
da BestWay Seeds do Brasil. 
Uma honra para Uberlândia 
ter mais um empreendimento 
desse porte, que gera emprego 
e renda para a população.

 Participei de uma reunião com 
representantes de diversas 
entidades: Organização das 
Cooperativas Brasileiras (OCB), 
Confederação da Agricultura 
e Pecuária do Brasil (CNA), 
ABRALEITE e organizadores 
do Movimento S.O.S. Leite de 
Abaeté, incluindo lideranças 
da Fecoagro Leite Minas e 
da Cooperativa Central de 
Produtores Rurais de Minas 
Gerais (CCPR).



ENCONTRO 
LIDERANÇAS

IGREJA CRISTÃ 
SAL DA TERRA

Participei de um encontro 
com diversas lideranças 
evangélicas e da sociedade 
civil para discutir sobre política. 
Precisamos que esse tema seja 
tratado com seriedade em 
todas as áreas.

 À convite do meu amigo 
Adriano Futsal, fui ao culto da 
Igreja Cristã Sal da Terra do 
bairro Vigilato Pereira. 



24 ANOS RNP 
UBERLÂNDIA

33 ANOS ECA

Fui acompanhar a 
comemoração de 24 anos de 
atuação da Rede Nacional de 
Pessoas Vivendo com HIV/AIDS 
(RNP) de Uberlândia. Em nome 
do Edval Cantuário, parabenizo 
todos os envolvidos nesse 
projeto.

Há 33 anos, o Estatuto da 
Criança e Adolescente (ECA) 
protege os direitos dos 
mais jovens e tive a alegria 
de celebrar a existência 
dessa legislação ao lado 
de profissionais que atuam 
diretamente nesta causa em 
Uberlândia. 



EM BRASÍLIA

VOTAÇÕES DE 
DESTAQUE

O mês de julho foi agitado no 
Plenário e tivemos votações de 
projetos importantes, como o 
Projeto Escola em Tempo Integral, 
a Reforma Tributária, o Voto de 
Desempate no CARF e o Programa 
de Aquisição de Alimentos.



REUNIÃO BANCADA 
PROGRESSISTAS

Debatemos em uma das 
reuniões da bancada 
a reforma tributária e 
seus impactos nos mais 
diversos setores.

ENCONTRO
 REPRESENTANTES 
SINDILEITES E G100

Tive uma excelente troca de 
ideias em meu gabinete com 
representantes de Sindicatos 
da Indústria de Laticínios de 
diversos estados e também 
com o grupo G100.



CONSÓRCIO INTEGRAÇÃO 
SUL E SUDESTE 

Estive na reunião do Consórcio 
de Integração Sul e Sudeste para 
falar sobre a reforma tributária. O 
encontro contou com a presença 
de parlamentares das regiões e 
dos governadores, de Minas, do Rio 
Grande do Sul, de Santa Catarina, 
do Paraná, de São Paulo, do Rio de 
Janeiro, do Espírito Santo e do Mato 
Grosso do Sul. 



LANÇAMENTO FRENTE 
MULHER EMPREENDEDORA

REPRESENTANTE 
POLÍCIA CIVIL

Com muito orgulho, participei do 
lançamento da Frente Parlamentar 
Mista pela Mulher Empreendedora, 
a qual ocupo a coordenação da 
temática da Mulher no Campo. 

Conversei com a delegada 
de polícia de Minas Gerais, 
Vanessa Santos. 



PRESIDENTE PL 
UBERABA

PREFEITO DE PRATINHA 
E VEREADOR DE IBIÁ

Encontrei com a 
presidente do PL de 
Uberaba, Ellen Miziara. 

O prefeito da cidade de Pratinha, 
John Wercollis Morais, e o vereador 
de Ibiá, Fernandinho me fizeram 
uma visita no gabinete de Brasília.



AUDIÊNCIA 
MINISTÉRIO DA SAÚDE

VEREADORES DE CRUZÍLIA

Estive no Ministério da Saúde 
para reforçar o meu pedido de 
habilitação de leitos destinados 
aos cuidados dos pacientes com 
doenças cardíacas no Hospital 
e Maternidade Municipal Dr. 
Odelmo Leão Carneiro e no Centro 
de Internação. Também cobrei a 
liberação de emendas e verbas 
para Uberlândia e região.

Recebi em meu gabinete os 
vereadores Francisco Caetano da 
Silveira, Lúcio Lélis (Varandão) e 
João Marciano Noronha.



REPRESENTANTES IFTM

REUNIÃO G7 DE UBERLÂNDIA

Bianca e Débora, que fazem parte 
da equipe do Instituto Federal do 
Triângulo Mineiro IFTM. 

 Participei de uma reunião 
online com o G7 de Uberlândia, 
com representantes da Fiemg, 
ACIUB, CDL, OAB, Sindicato Rural, 
Sociedade Médica e CMT para 
falar sobre a reforma tributária, 
o aumento dos custos que serão 
repassados aos contribuintes e o 
enfraquecimento dos municípios. 



DEPUTADOS 
PROGRESSISTAS MINAS

CASA CIVIL E CÂMARA DE 
COMÉRCIO EXTERIOR

Papo com os deputados federais 
por Minas Pinheirinho e Dimas 
Fabiano; e o ex-deputado Charlles 
Evangelista. 

 O Grupo de Trabalho formado 
pela diretoria da FPPL, CNA, 
OCB e AbraLeite teve reunião no 
Palácio do Planalto e na Secretária 
Executiva da Câmara de Comércio 
Exterior (Camex) para falar sobre 
o comércio internacional e defesa 
dos produtores de leite.



CPI DO MST

DEPUTADO ESTADUAL 
ARNALDO SILVA

A CPI já completou dezenas de 
reuniões e aprovamos novas 
convocações neste mês, como a do 
integrante do MST, Marco Antônio 
Baratto Ribeiro da Silva.

 O deputado estadual por Minas 
Gerais, Arnaldo Silva, visitou o 
gabinete 658 para falarmos de 
assuntos de interesse do nosso 
estado.



DIRETOR DE JORNALISMO 
TV PARANAÍBA

REUNIÃO COMISSÃO 
DE AGRICULTURA E 
DA INDÚSTRIA

 Recebi a visita do Diretor de 
Jornalismo e Operações da TV 
Paranaíba, Danilo Caixeta.

Participei e presidi a audiência 
pública “Impactos do Regulamento 
da União Europeia contra o 
Desmatamento sobre as Cadeias 
Produtivas e Exportações” da 
Comissão de Agricultura, Pecuária, 
Abastecimento e Desenvolvimento 
Rural em conjunto com a Comissão 
da Indústria, Comércio e Serviços.



BORA POR 
MINAS

ITAPAGIPE

Estive com o prefeito do 
município, Ricardo Garcia; os 
vereadores Fransérgio, Geila e 
Divininho; representantes de 
associações do setor leiteiro; 
presidente do Sindicato Rural, 
João Menezes; e do Conselho 
de Administração do Sicoob, 
Antônio Leonel.



FRUTAL

MONTE ALEGRE DE MINAS

No município do Pontal Mineiro tive 
um encontro no Sindicato Rural 
com o presidente Nivaldo Pacheco 
e uma reunião com representantes 
das cooperativas Cofrul Frutal e 
Coopercisco; vereador Rapinha; 
e outras lideranças. Também 
fui à Prefeitura para falar com o 
líder do executivo, Bruno Augusto; 
vereadores Maíza Signorelli, 
Zizi, Juliane Sabino e Fernando 
Quineira; secretários municipais e 
representantes de instituições.

Na Prefeitura de Monte Alegre de 
Minas, me reuni com o prefeito 
Último Bitencourt, ex-prefeito 
Rodrigo, o presidente do Sindicato 
Rural Betinho, o asssessor de 
gabinete Elpidio Cavalcante, a 
ex-vereadora Adriana Delfino e a 
liderança partidária Niltinho.



PRATA

ARAPORÃ

A convite do prefeito de Prata, 
Marcel Vieira, o Xexéu, tive a 
alegria de prestigiar a entrega do 
poliesportivo Dr. Sérgio Henrique de 
Novais na cidade de Prata, após 
uma reforma completa.

Fui até a cidade de Araporã a 
convite da prefeita da cidade, 
Renata Borges. Nos encontramos 
para discutir as demandas 
juntamente com vereadores, 
presidente do Sindicato Rural, 
secretários municipais e lideranças. 
Também tivemos a filiação de 
novos membros do Partido 
Progressistas e depois fui conhecer 
o Lago do Bem Viver Divino 
Borges, o Hospital João Paulo II e 
passamos pela 19ª edição da Festa 
do Peão Boiadeiro.



CAPINÓPOLIS

SANTA JULIANA

Em Capinópolis, visitei a Associação 
dos Cavaleiros e Amazonas 
(ACACAP), estive no Sindicato 
Rural onde fui recepcionada pelo 
presidente Paulo Henrique e depois 
fui para uma reunião na Prefeitura 
com o vice-prefeito Jaisson Santos; 
os vereadores Joãozinho do 
Sabé e Gilvan Gama; secretários 
municipais e demais lideranças. 
Finalizei a viagem na Câmara 
Municipal com um bate-papo 
entre líderes e representantes da 
sociedade civil.

 Estive na Prefeitura para conversar 
com o prefeito Belchior Antônio 
da Silva, o Secretário de Governo 
Zé Divino, com  o irmão deles 
Odovanio, servidores municipais e 
os vereadores Sirleno, Dr. Fernandes, 
Elbe Peão e Luizinho Pires.
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Curtiu? 
Mês que vem 

tem mais!

CLIQUE AQUI


